



Unser Corona-Hygienekonzept

- Wir dürfen das Gebäude nur mit einem aktuellen 3G-Nachweis betreten. Ein Test darf max. 24 Stunden (Schnelltest) bzw. 48 Stunden (PCR-Test) alt sein.
- Wir tragen im Haus immer eine (medizinische oder FFP2-) Maske.
- Wir halten mind. 1,5m Abstand auf den Fluren, in den Toiletten und in der Verwaltung – und möglichst auch in den Veranstaltungen.
- Wir lüften regelmäßig (alle 20 Minuten) und schützen uns bei Kälte mit warmer Kleidung.
- Wir halten uns an die Niesetikette und die Hygieneregeln – hier v.a. häufiges Händewaschen.
- Wir nutzen die Desinfektionsmittel an den Eingängen und in den Räumen.
- Wir begrüßen uns nicht mit Körperkontakt.
- Wir reinigen Tische und Türklinken nach Bedarf.
- Mit Erkältungssymptomen (Halsschmerzen, Husten, Schnupfen, Fieber etc.) bleiben wir daheim und informieren telefonisch das Seminar.
- Wer in Quarantäne sein muss, kommt nicht ans Seminar, sondern ruft an.

Beachten Sie die aktuellen Regelungen des Kultus- und des Sozialministeriums:

<https://km-bw.de> → Corona

<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de> → Corona-Regeln auf einen Blick

Stand: 10. Januar 2022